

## **Außergewöhnliche Ehrungen bei der Mitgliederversammlung des Schwäbischen Albverein Ludwigsburg**

Bei der Mitgliederversammlung konnte der Vorsitzende Günter König zahlreiche Mitglieder der Ortsgruppe Ludwigsburg und die Vorsitzende des Stromberggaus Christel Krumm im Vereinsheim des TV Neckarweihingen begrüßen.

In seinem Bericht über die Vereinsarbeit für das Jahr 2021 berichtete König, dass trotz Pandemie und wechselnden Auflagen für die Ortsgruppe 12 Tageswanderungen und 9 Halbtageswanderungen stattgefunden haben.

Der Naturschutz war bei der Pflege des Naturdenkmales „Bergstirne“ aktiv.

65km beträgt das Wegenetz das durch Ludwigsburg führt und wird zurzeit von Wegepaten und dem Gauwegemeister Ost Rainer Czerny betreut.

Ab Juli konnte der Singkreis sich im Schloss Oßweil wieder zu der monatlichen Singstunde treffen.

Auch die Senioren mit ihren beliebten monatlichen Busausfahrten durften nach langer Zwangspause wieder ihre treuen Mitglieder und Gäste willkommen heißen.

Die vereinbarte Wanderkooperation mit der OG Asperg, wurde in der Zwischenzeit mit großem Erfolg umgesetzt.

Nach den Berichten der Fachwarte, des Rechners und der Rechnungsprüfer und der sich anschließenden Aussprache bat Christel Krumm um Entlastung von Vorstand und Rechner. Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.

Ein Höhepunkt der Mitgliederversammlung waren die Ehrungen zahlreicher Mitglieder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit.

Die Gauvorsitzende Krumm nahm diese Ehrungen persönlich vor. standen im Mittelpunkt doch drei besonders seltene Jubilare. Ilse Moz, Wolfgang Hertneck und Otto Schuster können auf stolze 75 Jahre Mitgliedschaft beim Schwäbischen Albverein zurückblicken. Bereits als Jugendliche sind sie in den Albverein eingetreten und erzählten im Gespräch mit Christel Krumm von vielen schönen Erfahrungen bei den Wanderungen und Ausfahrten, die sie in diesen Jahrzehnten erlebt haben.

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Hans Herzog, Susanne und Hans-Dieter Horlacher und Marianne Gerstl geehrt. Die Ehrennadeln für 50 Jahre gingen an Doris Gerstl, Matthias Kern und Sigrid Loreth. Seit 40 Jahren sind Gertrud Behle, Horst-Dieter Behle und Helga Wilhelm im Albverein mit dabei und für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Helga Kieren, Hans Kieren und Doris Rehlen Ehrennadel und Urkunde des Hauptvereins überreicht. Auch ihnen wurde von Christel Krumm und Günter König herzlich für Ihre Treue zum Verein gedankt und noch viele schöne Stunden mit dem Albverein gewünscht.

Jubilare die selbst nicht bei der Versammlung anwesend sein konnten, erhielten ihre Ehrennadeln und Urkunden auf dem Postweg.

Die silberne Ehrennadel des Vereins erhielt für besondere Verdienste als ehrenamtlicher Mitarbeiter und zertifizierter Wanderführer Hans Stöhr.

Am Ende der Versammlung gab Günter König bekannt, dass er aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Vorsitzender zurückgeben muss. 5 Jahre war er mit Herzblut dabei und leitete die Vereinsaktivitäten.

Die Mitglieder der Ortsgruppe Ludwigsburg wünschen ihm gute Genesung und bedanken sich für seinen großen Einsatz zum Wohle der Ortsgruppe.

Die Aufgaben der Vereinsleitung übernehmen die Stellvertreter Thomas Bucic und Dieter Holzwarth.